



FONDATION BYAS

Pour l'œuvre humanitaire de
l'hôpital l'Espérance, Pilate
Haïti

La Fondation Byas dirige une campagne spéciale de levée de fonds

Rouyn-Noranda, le 29 janvier 2010 - Le séisme qui a largement détruit Port-au-Prince et d'autres villes du Sud d'Haïti ne fut heureusement que faiblement ressenti à Pilate, dans le Nord du pays. Ainsi, l'hôpital l'Espérance, soutenu par la Fondation Byas et dirigé par deux abitibiennes, est encore debout et fonctionnel. Il reçoit donc maintenant des blessés de la Capitale.

Les ressortissants de Pilate qui avaient déménagé à Port-au-Prince pour y gagner leur vie se retrouvent maintenant sans emploi, sans ressource et beaucoup sont blessés. Par autobus haïtiens (tap-tap), ces gens reviennent à Pilate où ils ont de la famille.

Ainsi, chaque jour une vingtaine de cas se présentent à l'hôpital pour consulter. Les blessés sont hospitalisés immédiatement à leur arrivée. En conséquence, l'hôpital est à pleine capacité. Parmi les survivants physiquement indemnes de cette horrible tragédie, une bonne moitié souffre d'un choc nerveux ou de séquelles psychologiques.

Devant une telle affluence, les maigres réserves alimentaires, les stocks de matériel médical (pansements, désinfectants etc.) et les réserves de pétrole s'épuisent. « Nous avons 15 barils de combustible diesel pour la génératrice et l'ambulance. Il en reste trois » nous a confié, par téléphone cellulaire, Sœur Lucie Laquerre, directrice de l'hôpital.

La Fondation Byas redouble ainsi d'ardeur en organisant une levée de fonds spéciale dans le cadre du programme de l'Agence canadienne de développement international (ACDI). Par ce programme, chaque dollar versé à la Fondation Byas avant le 12 février sera doublé pour Haïti par le gouvernement canadien. La totalité des sommes versées à la Fondation Byas sera remise à l'hôpital l'Espérance.

Pour contribuer à cette campagne de financement, il suffit d'accéder au site Internet de la Fondation Byas à l'adresse www.cegepat.qc.ca/fondationbyas ou d'entrer en contact avec M. Gérard Laquerre au 819-279-2105 ou M. Alain Charron au 819-762-1834.